
Profession de Foi de Solène BALEZEAUX 

 

J’ai intégré le CA de la FédéGN début 2020, sur le pôle 

Développement Durable. 

En parallèle du travail sur ce sujet et préparer un outil sur l’impact 

environnemental du GN, 

j’ai organisé un GN équestre qui a permit à la FédéGN 

d’expérimenter la mise en place d’un 

jeu avec des chevaux. 

Ma dernière année de mandat, j’ai été présidente. Cette première 

année était à la fois une 

prise de contact avec ce poste si particulier dans l’organisation de la 

Fédération, ainsi que la 

mise au travail sur des points que je voulais développer (autre que 

le développement 

durable) : 

Une activité de GN « plus safe » pour les participants et 

participantes, répondre à des 

problématiques, en ayant des réponses satisfaisantes tant sur la 

demandes de la 

communauté que le respect de la Loi. Cette articulation est très 

difficile à faire mais je suis 

persuadée que cela pourra se faire. 

Modifier l’image de la FédéGN en rencontrant régulièrement les 

GNistes sur le territoire est 

aussi un aspect que je veux entretenir. 

Cette année m’a servi d’amorçage et je voudrai continuer ce travail 

au sein de la FédéGN, 

d’où cette candidature au CA. 


